

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Nur wenig Veränderungen bei den Corona-Zahlen im Kreisgebiet

Beigetragen von JNN am 20. Apr 2020 - 18:36 Uhr

Hier der heutige Sachstandsbericht zur Corona-Entwicklung im Landkreis Aurich. Insgesamt gab es bislang 84 (zu Beginn des Wochenendes waren es 80) positive Nachweise von Covid-19. Davon gelten 67 (64) Personen als geheilt. Vier Personen sind verstorben, sodass es aktuell 13 (12) bestätigte Corona-Infektionen im Kreisgebiet gibt.

Diese verteilen sich wie folgt:

Stadt Aurich 1
Inselgemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 0
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 2
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 0
Gemeinde Hinte 1
Gemeinde Ihlow 0
Inselgemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 4 (+ 1)
Stadt Norden 0
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 1
Stadt Wiesmoor 4 (+ 1)

52 (37) Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang 473 (466) Personen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Unser Foto aus dem Kreisgebiet von heute wurde auf unserer Nachbarinsel Norderney aufgenommen.
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

